
Caserma dei Vigili del Fuoco
di Augusta, il 19 marzo scade
il bando di gara
Scade il 19 marzo il termine per presentare le offerte di
partecipazione alla gara per la realizzazione della Caserma
dei  Vigili  del  Fuoco  di  Augusta.  Come  spiega  il  deputato
regionale Vincenzo Vinciullo “si tratta di un’opera strategica
della zona industriale della provincia di Siracusa e darà
possibilità agli operatori del comparto di poter lavorare in
sicurezza e con serenità”. Vinciullo conclude: “L’auspicio è
che  al  più  presto  si  possa  giungere  all’aggiudicazione
dell’opera,  in  modo  che  i  lavori  possano  iniziare  al  più
presto,  contribuendo  così  a  dare  soluzione  alla  questione
sociale, relativa alla disoccupazione”.

Carlentini.  Scuole,  revocato
il  finanziamento  al
comprensivo  Pirandello.  "In
fumo 350 mila euro"
Revocato  il  finanziamento  concesso  all’istituto  scolastico
Pirandello  in  zona  Santuzzi.  Ad  annunciarlo  sono  il
coordinatore  cittadino  del  Nuovo  Centro  Destra,  Roberto
Mandolfo  e  i  consiglieri  comunale,  Carlo  Cardillo  e
circoscrizionale, Daniele Bosco. In fumo sarebbe andato un
finanziamento previsto di 350 mila euro circa, destinatoa alla
messa  in  sicurezza  e  all’ammodernamento  dell’edificio
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scolastico. “Non è sfortuna e non è nemmeno un caso- osservano
i consiglieri- E’ un altro passaggio del fenomeno illustrato e
denunciato in questi giorni dal deputato regionale, Vincenzo
Vinciullo”.  Nel  caso  del  “Pirandello”,  la  revoca  del
finanziamento  sarebbe  legata  “dalla  mancata  collaborazione
dell’amministrazione comunale- spiegano i consiglieri- che non
ha  provveduto  al  deposito  del  progetto  esecutivo”.
“Intollerabile-  per  Bosco-  e  lontano  da  ogni  logica  di
responsabile gestione della cosa pubblica”. “L’amministrazione
comunale si attivi subito- aggiunge Cardilo- d’intesa con il
dirigente scolastico, per tentare di correre ai ripari”.

Noto.  Due  ingegneri,  un
geologo  e  un  geometra  per
risolvere  il  "giallo"  delle
crepe di via Fabrizi
E’  stato  costituito  un  gruppo  di  lavoro  per  la  vicenda
riguardante  le  case  di  via  Fabrizi.  Dopo  che  il  sindaco
Bonfanti ha ordinato lo sgombero per i pericoli derivanti da
grosse crepe nei locali seminterrati di tre abitazioni, adesso
un gruppo di tecnici dovrà produrre una relazione entro il 31
marzo.
Il gruppo di lavoro è formato dall’ingegnere Favaccio del
comune  di  Noto,  dall’ingegnere  Genovesi  dell’Aspecon,  dal
geologo Ranieri Santarosa, che ha dato la sua disponibilità a
titolo gratuito, dal responsabile del procedimento La Sita e
dal geometra del comune di Noto, Lauretta. Il gruppo dovrà
verificare quali sono le problematiche che hanno portato alla
comparsa delle grosse crepe nelle abitazioni di via Fabrizi in
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modo  da  poter  eliminare  i  pericoli  per  la  pubblica  e  la
privata incolumità.
Tra le cause più accreditate che hanno potutto recare danno
agli immobili ci sono le infiltrazioni di acqua piovana o la
rottura di un conduttura dell’impianto idrico pubblico.
Corrado Parisi

Pachino. Nuovo direttivo per
il  Consorzio  del  Pomodoro
Igp,  confermati  presidente,
vicepresidente e direttore
Sebastiano  Fortunato  è  stato  riconfermato  presidente  del
Consorzio di tutela Igp Pomodoro di Pachino. Massimo Pavan è
di nuovo vicepresidente e Salvatore Chiaramida direttore. Al
nuovo  direttivo  si  aggiunge  Salvatore  Dell’Arte,  nominato
vicepresidente della categoria Produttori.
“Tante rimangono le cose ancora in sospeso e proprio da quelle
vorrei ripartire per migliorare la nostra proposta – dichiara
il presidente Sebastiano Fortunato – ci aspetta anzitutto una
tra  le  sfide  più  importanti  di  questi  anni,  ovvero  la
partecipazione all’Expo e rimane ancora aperto il capitolo dei
danni causati dalla gelata di Capodanno. Infine continueremo
l’iter burocratico per la certificazione Igp della varietà
datterino,  perché  crediamo  che  rappresenti  una  tappa
importante per rilanciare il valore del nostro prodotto”.
Aggiunge  Salvatore  Chiaramida:  “Giorno  30  saremo  a  Roma
all’incontro di Aicig con il ministro Martina e l’on. Paolo De
Castro per parlare di internazionalizzazione, Ttip ed Expo
2015”.
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Palazzolo,  Ferla  e  Buscemi
ospitano 3 artisti vincitori
del  bando  per  la  Residenza
d'Artista
Palazzolo, Ferla e Buscemi sono i Comuni dell’Unione Valle
degli Iblei che ospiteranno, per tutto il mese di aprile, 3
dei 30 vincitori del bando per la Residenza d’Artista (Artist
in  Residence),  in  programma  in  Sicilia,  nell’ambito  del
progetto  I  Art.  Nello  specifico,  Alessia  Arena  (Musica  e
composizioni sonore) risiederà a Palazzolo Acreide, Marco del
Bo (Arti visive: pittura e scultura) a Ferla e Sara Ricciardi
(Arti tattili e design: arte tessile, orafa e artigianato) a
Buscemi. Questi soltanto alcuni dei 30 vincitori selezionati
dalla giuria di esperti tra le 600 domande pervenute, perlopiù
trentenni  provenienti  da  Inghilterra,  Germania,  Svizzera,
Spagna,  Austria,  Portogallo,  Kosovo  e  da  tutte  le  parti
d’Italia. “Siamo certi che la nostra storia, i nostri luoghi,
la  nostra  gente  e  la  nostra  nota  calorosa  accoglienza  –
afferma Sebastiano Carbè, presidente dell’Unione dei Comuni
Valle degli Iblei – renderanno il soggiorno di questi artisti
assai gradevole oltre che fruttuoso per la loro esperienza
creativa”.
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Noto. Nuova giunta Bonfanti:
a  Vincenzo  Medica  i  lavori
pubblici e il welfare
E’  Vincenzo  Medica  il  nuovo  componente  della  giunta  del
sindaco Corrado Bonfanti. Come annunciato, un esponente di
Territorio e Sviluppo entra a far parte della giunta a seguito
del rientro dei consiglieri del movimento all’interno della
maggioranza. Vincenzo Medica è il coordinatore provinciale del
movimento Territorio e Sviluppo e sostituisce il dimissionario
Frankie  Terronova,  a  cui  il  primo  cittadino  ha  conferito
l’incarico di capo staff area dell’ente comunale.
Nessuna sorpresa anche sulle deleghe assegnate a Medica, come
anticipato il nuovo assessore si occuperà di lavori pubblici,
rubrica fino a ieri retta da Sebastiano Ferlisi, e di welfare
che precedentemente il sindaco Bonfanti aveva tenuto per se.
Nel cambio di rubriche Ferlisi si occuperà di sport oltre che
di igiene pubblica e dei vigili urbani, mentre il sindaco
Bonfanti si occuperà di turismo e spettacolo. Cambia anche il
vicesindaco, l’incarico è stato conferito a Cettina Raudino.
Il  sindaco  Bonfanti,  sulle  voci  che  parlavano  di  un
assessorato ad un rosolinese, ha sottolineato che Medica è
nato a Noto e vive in territorio di Noto. Queste le prime
parole  da  assessore  di  Medica:  “Queste  deleghe  mi
permetteranno di mettere in pratica l’esperienza maturata sin
qui  nel  mio  ambito  professionale.  Le  cose  a  cui  tengo
maggiormente sono di stabilire vicinanza con il cittadino e
reperire i fondi regionali che ci sono a disposizione. Voglio
avere idee progettuali vincenti per il nostro territorio”.
Nella sala degli specchi di Palazzo Ducezio dove è avvenuto il
giuramento di Medica era presente anche l’onorevole Gennuso,
segno  di  approvazione  e  ritrovata  vicinanza  all’attuale
amministrazione comunale.
Corrado Parisi

https://www.siracusaoggi.it/noto-nuova-giunta-bonfanti-a-vincenzo-medica-i-lavori-pubblici-e-il-welfare/
https://www.siracusaoggi.it/noto-nuova-giunta-bonfanti-a-vincenzo-medica-i-lavori-pubblici-e-il-welfare/
https://www.siracusaoggi.it/noto-nuova-giunta-bonfanti-a-vincenzo-medica-i-lavori-pubblici-e-il-welfare/


Adolescenti in fuga d'amore:
di Noto lui, di Pachino lei.
L'appello  delle  famiglie:
"Tornate"
Potrebbe esserci la più classica delle fughe d’amore dietro la
scomparsa di una coppia di giovani che da qualche giorno non
danno  più  notizie  ai  loro  familiari.  Lui  netino,  lei  di
Pachino: adolescenti e con un sentimento corrisposto l’uno per
l’altra. Pare abbiano deciso di mettere in atto la classica
“fuitina”.
Inizialmente i genitori, preoccupati, si sono rivolti alle
forze  dell’ordine  per  il  timore  circa  l’incolumità  dei
giovani. Col trascorrere delle ore la vicenda è divenuta un
po’ più chiara e sembra che i due giovani abbiano deciso di
fuggire insieme. La prima tappa del loro viaggio potrebbe
essere stata Avola dove sembra che i due giovani siano stati
avvistati.  Senza  cellulari  e  con  poco  denaro  in  tasca,  è
probabile che non si siano allontanati poi tanto. Le forze
dell’ordine  stanno  continuando  le  ricerche  per  trovare  la
coppia  (allontanamento  volontario)  e  riportarla  a  casa.  E
intanto  la  rete  si  mobilitano,  con  i  social  network  che
“partecipano” alle ricerche.
Corrado Parisi
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Noto.  Si  è  dimesso  il
consigliere comunale Cristian
Tropiano
Si è dimesso il consigliere comunale Cristian Tropiano di
Uniti per la città. Primo degli eletti nella lista all’interno
di Progetto Noto con 239 voti, ieri ha rassegnato le sue
dimissioni  e  nella  prossima  seduta  di  Consiglio  comunale
avverrà la surroga. Cristian Tropiano, tra i più giovani in
Consiglio,  dovrebbe  essere  sostituito  da  Maurizio  Sessa,
coordinatore cittadino di Uniti per la città. Il primo dei non
eletti nella lista Uniti per la città è Emanuele Carnemolla
che ha già ricoperto il ruolo di assessore nella prima giunta
Bonfanti  e  che  potrebbe  lasciare  il  posto  a  Sessa.  Con
l’avvicendamento  poco  cambia  nella  geografia  politica
all’interno del Consiglio comunale, essendo sia Tropiano sia
Sessa all’interno dello stesso movimento.
Corrado Parisi

Pachino. Smaltimento illecito
di  rifiuti  speciali,
denunciato  l’amministratore
di una società
Smaltimento illecito di rifiuti speciali non pericolosi. Con
questa accusa l’amministratore unico di una società è stato
denunciato  all’autorità  giudiziaria,  a  conclusione  di
complessi accertamenti effettuati all’interno di una cava per
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l’estrazione di materiale inerte con annesso un impianto di
recupero  di  rifiuti  speciali  non  pericolosi,  regolarmente
autorizzato. L’attività, condotta nel territorio del Comune di
Pachino,  dal  Corpo  Forestale  Regionale,  dalla  Polizia
Provinciale e dai tecnici del settore Tutela ambientale della
Provincia, ha comportato anche l’effettuazione di una serie di
saggi in diversi lotti della cava che hanno consentito di
portare alla luce notevoli quantitativi di rifiuti smaltiti
illecitamente. Si tratta, nello specifico, di pneumatici in
gran parte di mezzi pesanti, plastica proveniente da serre,
guaina impermeabilizzante, rifiuti provenienti da attività di
demolizione e scavo, blocchi di cemento armato e asfalto. I
rifiuti,  nel  corso  del  tempo,  erano  stati  tombati  in  più
luoghi della cava e ricoperti con terra di riporto sulla quale
era cresciuta della vegetazione spontanea.

Siracusa.  Sabato  e  domenica
Unitalsi  in  piazza  con  gli
ulivi per la pace
Una  piantina  d’ulivo  è  il  simbolo  della  quattordicesima
Giornata  Nazionale  Unitalsi.  Sabatoe  domenica  appuntamento
anche a Siracusa e nelle piazze di Canicattini, Carlentini,
Francofonte, Lentini. Noto e Palazzolo Acreide.
Il ricavato delle offerte sarà utilizzato dall’Unitalsi per
sostenere  i  numerosi  progetti  di  solidarietà  in  cui
l’associazione  è  impegnata  quotidianamente  sull’intero
territorio nazionale, al servizio delle fasce più disagiate
della popolazione, grazie al costante e generoso impegno dei
propri soci.
Unitalsi è nota per i pellegrinaggi tematici, per progetti di
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solidarietà in Italia e all’estero, oltre che per l’assistenza
domiciliare  agli  anziani,  case  famiglia  per  le  persone
disabili,  case  accoglienza  per  i  genitori  dei  bambini
ricoverati nei grandi centri ospedalieri, soggiorni estivi e
interventi d’emergenza sociali.
Per conoscere le piazze siracusane dove i volontari offriranno
gli ulivi in cambio di una offerta è possibile consultare il
sito  www.unitalsi.it  oppure  il  numero  verde  gratuito:
800.062.026.


